Gloria Isaura Islas Lucio

Es una psicóloga y terapeuta especializada en adicciones y suicidología, cuya trayectoria de más de 20 años ha estado marcada por su inquebrantable compromiso con la promoción de los derechos humanos, el bienestar socioemocional, y la rehabilitación de personas en situaciones de vulnerabilidad. A lo largo de su carrera, ha implementado programas de salud mental, prevención del suicidio, y rehabilitación de adicciones que han impactado positivamente en la vida de miles de personas, demostrando una extraordinaria dedicación al servicio de la comunidad.

Como directora y terapeuta en la Clínica de Salud Mental y Adicciones Vínculos en Metepec, Gloria ha sido una figura clave en el diseño y desarrollo de programas especializados para personas que sufren de trastornos adictivos, depresión, ansiedad, y comportamientos suicidas. Bajo su liderazgo, la clínica ha implementado protocolos de intervención en crisis y rehabilitación emocional, logrando colaborar con instituciones públicas y privadas para ofrecer becas y descuentos de hasta el 80% a familias de bajos recursos. Este esfuerzo ha permitido que un mayor número de personas acceda a tratamientos de salud mental de calidad, reafirmando su compromiso con la equidad y el acceso a servicios esenciales para todos.

Entre 2021 y 2023, Gloria ocupó el cargo de subdirectora de Salud Mental y Adicciones en el DIF Metepec, donde su labor fue crucial para la implementación de programas de bienestar socioemocional en escuelas, promoviendo la salud mental desde la infancia y adolescencia. A través de actividades psicoeducativas, se enfocó en fortalecer la resiliencia emocional de los estudiantes, contribuyendo a la formación de generaciones más equilibradas y saludables. Además, su trabajo incluyó la creación de redes de apoyo con instituciones privadas para priorizar la atención en adicciones, estableciendo un modelo de prevención, atención y rehabilitación que ha beneficiado a toda la comunidad.

En su experiencia previa, como directora clínica en la Clínica de Rehabilitación de Adicciones Santuario Aguascalientes y la Clínica La Esperanza, de 2019 a 2021, Gloria brindó atención integral a pacientes con adicciones y a sus familias, desarrollando terapias especializadas que no solo abordaban las adicciones, sino también las problemáticas emocionales subyacentes. A través de su enfoque humanista y su capacidad de empatía, logró transformar la vida de muchas personas que buscaban una segunda oportunidad, demostrando que la rehabilitación y el apoyo psicológico pueden ser herramientas poderosas para la reconstrucción personal y social.

Su compromiso con la prevención del suicidio y las adicciones se extiende más allá del ámbito clínico, siendo delegada estatal en el Estado de México por la Organización UNO SOS. En este rol, ha liderado esfuerzos de concientización, creando puentes entre las comunidades y los profesionales de la salud mental para prevenir el suicidio y ofrecer tratamiento oportuno a quienes más lo necesitan. Asimismo, colabora activamente con la Fundación Que se Escuche Fuerte Mi Grito A.C. y el Centro de Reestructuración Emocional Integral (CREI IAP), donde sigue

impulsando programas de atención accesible para familias de bajos recursos, reafirmando su vocación por servir a las personas más vulnerables.

A nivel académico, Gloria ha complementado su licenciatura en Psicología por la Universidad Pedagógica Nacional (UPN), CDMX, con un diplomado en Intervención y Rehabilitación de las Adicciones en Montefénix, CDMX, y una certificación internacional en Protocolo de Actuación en Comportamiento Suicida. Su formación constante en áreas como la prevención de autolesiones, suicidio y trastornos adictivos refleja su compromiso por mantenerse a la vanguardia en la atención de problemas de salud mental complejos y apremiantes.

Gloria Isaura Islas Lucio es una profesional que ha dedicado su vida a mejorar la calidad de vida de las personas en situaciones de vulnerabilidad, promoviendo los derechos humanos a través del acceso equitativo a la salud mental y el tratamiento integral de adicciones. Su trabajo ha impactado a nivel local, estatal y nacional, contribuyendo significativamente a la promoción del bienestar emocional y la dignidad humana en los sectores más desprotegidos de la sociedad.

Por su alta calidad moral y contribución en su entorno Gloria Isaura Islas Lucio, es acreedora a la más alta distinción que otorga este honorable instituto que es el Doctorado Honoris Causa.